

かたぎはら ぶち 11月



**大枝柿ストリートへ
行ってまいりました。**

秋の味覚と言えば、サンマや栗、松茸など美味しいものが沢山ありますが、秋の味覚の代表と言えば、やっぱり柿ですよね？10月下旬の天気の良い日にドライブと散歩を兼ねて「大枝柿ストリート」にドライブへ出掛けました。道沿いにはたくさんの直売所が軒を連ねており、美味しそうな柿が並んでいました。



京都市西京区大枝では、昭和5年から富有柿が栽培されるようになり、大ぶりで甘みが強いのが特徴です。毎年10月下旬になると主要地方道である府道10号(大山崎-大枝線)沿いに、柿の直売所が軒をならべることから、「大枝柿ストリート」または「柿街道」ともよばれているそうです。



施設見学・体験
利用大歓迎です。
まずはご連絡
下さい。
075-393-2200
担当：森・岩崎
まで

散歩の帰りには直売所に寄り、お土産を。お店の方から干し柿の作り方を聞き「ひとつだけならやってみようかな？」と購入されていました。かたぎはらでは密を避け、コロナ禍でも安心して外出を楽しんでいただけるよう、少人数での外出ドライブを心掛けております。

施設の概要や広報誌はホームページでもご覧になれます。

小規模多機能かたぎはら

<https://www.syakyo-kyoto.net/katagihara>